

Vereinbarung zur Teletherapie zwischen

Versicherter/Betreuungsperson, Geburtsdatum:

und der Praxis für Sprachtherapie Dunja Ratmann, Franz - Bücheler Str. 2, 53129 Bonn

Sprachtherapie kann als telemedizinische Leistung durchgeführt werden.
Eine Datenspeicherung erfolgt nicht, die Vorgaben der DSGVO werden eingehalten.

Die Bestätigung der durchgeführten Therapie erfolgt auf elektronischem Weg,
per E-Mail praxis@ratmann.com, bzw. an die Mailadresse, die Ihnen Ihre Therapeutin genannt hat oder per
Fax an 0228 - 180 21 09.

Über die Vor- und Nachteile einer Teletherapie bin ich unterrichtet worden. Diese habe ich zur Kenntnis
genommen und bin damit einverstanden.

Die Nutzung von webPrax-facetoface ist technische Voraussetzung für den Erhalt einer Teletherapie.

Ich stimme der Teletherapie wie oben vereinbart zu. Diese Zustimmung kann ich jederzeit mündlich,
schriftlich oder auf elektronischem Weg widerrufen.

Ort, Datum:

Unterschriften

Informationen zur Teletherapie für Patientinnen und Patienten

Voraussetzungen

- eine stabile Internetverbindung
- ein Endgerät (PC, Laptop, ausreichend großes Tablet) mit Kamera und Mikrofon; ein Kopfhörer mit Sprachmöglichkeit verbessert die Tonqualität
- eine Mailadresse, die Sie abrufen müssen, um über einen Link verbunden zu werden

So funktioniert es konkret

- Wir vereinbaren einen Termin
- Sie erhalten vor dem Termin eine Mail mit einem Link
- Zum vereinbarten Termin rufen Sie die Mail auf und klicken auf den Link
- Kosten für den Videoanruf entstehen Ihnen nicht

Darauf sollten Sie achten

- Suchen sie einen Raum aus, in dem Sie ungestört sind
- Informieren Sie ggf. vorab Mitbewohnerinnen und Mitbewohner
- Auf Seiten der Therapiepraxis werden Sie nur von denjenigen gesehen, die Sie selbst auch im Bild sehen können
- Wir sehen Sie und den Hintergrund des Raumes, in dem Sie sich befinden
- Es erfolgt keine Aufzeichnung der Therapie
- Die Datensicherheit bei der Übertragung ist gegeben, es erfolgt keine Speicherungen von Daten bei Drittanbietern (z.B. Softwareanbietern für den Videoanruf)

Das ist anders als bei der Präsenztherapie

- Die Einbeziehung und/oder Anleitung einer Bezugsperson ist möglich oder, je nach Alter und Fähigkeiten, auch Voraussetzung, um gut arbeiten zu können
- Manuelle Interventionsmöglichkeiten sind nur eingeschränkt möglich, die Therapie erfolgt stark sprachzentriert
- Die Tonqualität ist abhängig vom Endgerät, ein Kopfhörer verbessert die Qualität
- Wir erhalten einen Einblick in Ihre Privatsphäre, denn ein Teil ihrer Wohnung wird von der Kamera miterfasst

Wenn Sie noch Fragen haben, sprechen Sie uns bitte an!